

Al amparo de lo previsto en el artículo 97 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, el Grupo Político de Coalición por El Bierzo, en el Consejo Comarcal de El Bierzo, presenta la siguiente moción ante el Pleno de esta institución para:

Instar a la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León a continuar el dialogo con la Xunta de Galicia para unir las tarjetas sanitarias de las áreas de salud de El Bierzo y Valdeorras

Exposición de Motivos:

Para que este Hospital Universitario El Bierzo ascienda de categoría y de esta manera todos los médicos que vengan puedan realizar más especialidades y sea “atractivo” para desarrollar la vida profesional de esos médicos, deberíamos incrementar el número de tarjetas sanitarias. Para tal incremento debemos unirnos con la otra área sanitaria que tiene un problema muy similar al nuestro, que es el área de salud de Valdeorras (de hecho surge algún problema en Valdeorras y se hace necesario enviar a UVI se envía, por cercanía, a Ponferrada y no a Ourense). De unirse las tarjetas sanitarias de las áreas de salud de El Bierzo y Valdeorras llegaríamos a las 200.000 tarjetas y el Hospital Universitario de El Bierzo pasaría de categoría 2 a categoría 1, con las grandes ventajas que ello supone. Sólo con ese cambio de categoría podemos competir en igualdad de condiciones con otros hospitales. Sea el de Lugo, sea el de León, sean del Principado de Asturias, que cuentan con esa categoría y son mucho más atractivos por ellos para los profesionales sanitarios.

La Junta de Castilla y León, a través de su Consejera, antes de las elecciones y el cambio de gobierno, tuvo una reunión telemática (telemática por la situación de pandemia en aquellos momentos) con representantes de este Consejo Comarcal de El Bierzo. Reunión en la que el portavoz de Coalición por El Bierzo en el Consejo Comarcal de El Bierzo, Iván Alonso, la interpele directamente sobre esta posibilidad. **La Consejera, en esa reunión, se mostró públicamente favorable a negociar entre Junta y Xunta un convenio** para que el Hospital comarcal de Valdeorras, en las especialidades que su categoría comarcal no le permite, en vez de realizar los desplazamientos a Ourense se hicieran a El Bierzo, y de esa manera subir de categoría el Hospital Universitario de El Bierzo, solucionando el problema que venimos sufriendo de falta de médicos y los derivados del desarrollo de su carrera profesional.



Tenemos conocimiento acerca de que la Junta de Castilla y León ha roto la negociación que tenía abierta con la Xunta de Galicia sobre este tema. Instamos a una rectificación de manera inmediata del actual Consejero de la Junta recordando el compromiso de la anterior Consejera de Sanidad.

Por todo lo expuesto anteriormente, el grupo Coalición por El Bierzo en el Consejo Comarcal de El Bierzo formula la siguiente propuesta de resolución:
Instar a la Consejería de Sanidad de la Junta de Castilla y León a continuar el dialogo con la Xunta de Galicia para unir las tarjetas sanitarias de las áreas de salud de El Bierzo y Valdeorras

El Portavoz del Grupo CB en el Consejo Comarcal de El Bierzo

Fdo. Iván Alonso Rodríguez
Portavoz del Grupo Coalición por El Bierzo (CB)
Consejo Comarcal de El Bierzo